

Nuits blanches pour les Romains

Article créé le lundi 24 août 2009



Dans nombre de grandes villes transalpines, les maires prennent des ordonnances pour prévenir le bruit occasionné par les fêtards. A Rome, l'été, il est maintenant interdit de boire après 21 heures sur la voie publique.

L'été, en Italie, la dolce vita poussée à son comble est souvent synonyme, chez les jeunes, de consommation élevée d'alcool. Résultat : des fêtards au comportement plus que bruyant, quand ce ne sont pas des rixes entre jeunes qui rendent la vie impossible aux résidents. Face aux récriminations des habitants, les maires des grandes villes

ont décidé de sévir : interdiction de boire, de faire du bruit ou encore de vendre des croissants chauds la nuit. A Rome, le maire Gianni Alemanno a décidé d'employer les grands moyens : depuis le 7 août dernier et jusqu'au 20 septembre prochain, il faut s'asseoir dans un bar ou à une terrasse pour consommer de l'alcool. Et après 21 heures, les bars n'ont plus le droit de vendre de bouteilles à emporter.

Source : France Soir article du 22 août 2009